

Thema: Verbesserung Betonbänke Seestadt

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Matthias Arth

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 15. September 2021 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, auf den Betonbänken am Wangari-Maathai-Platz eine Holzbeschichtung zu ergänzen, um die Nutzung derer auch im Sommer zu ermöglichen.

Begründung

In den Sommermonaten werden die Betonbänke bei hohen Temperaturen so heiß, dass man sie nicht mehr nutzen kann. Gerade für kurze Hosen und direkten Hautkontakt ist der Beton einfach zu heiß, als dass man sich hinsetzen könnte oder die Bänke gar zum Verweilen einladen. Es wäre daher hilfreich, eine Schicht Holzbretter oder Ähnliches auf den Betonklötzen zu ergänzen, da sich dieses Material nicht so leicht erhitzt und somit diese öffentliche Infrastruktur besser nutzbar macht.